



Lo que dijo

La realidad

“Hoy les voy a mostrar, voy a presumirles un poco, voy a tirar aceite, de una encuesta que publica el Reforma. Si fuese La Jornada estarían diciendo mis adversarios: ‘Claro, pues es La Jornada, pero es el Reforma, es el boletín del conservadurismo, nada más que debe de ser muy buena la empresa encuestadora que tienen, honesta la gente que hace estas encuestas.’”. Andrés Manuel López Obrador 19 de marzo 2024

¿Te estas chamaqueando a ti mismo?

En 2016 el ahora presidente fue uno de los principales adversarios de Reforma....



Porque para 2018, lo ponía en una posición con mucha desventaja...

En 2020, volvió a estar en desacuerdo con el resultado de las encuestas realizadas por los periódicos El Reforma, El Financiero, El Universal:



“Ah y también decirles que la gente también eso, nos está apoyando, porque luego aparecen encuestas cuchareadas del Reforma, El Financiero, El Universal, etcétera, etcétera, etcétera y no es así. Nada más es cosa de revisar qué decían las encuestas antes de la elección de 18, a ver...”

10 de marzo del 2020

SON UNOS CUCHAREROS

CUANDO LAS ENCUESTAS LO FAVORECEN ÈL LO APLAUDE, CUANDO ES LO CONTRARIO LO DESACREDITA Y NO LO ACEPTA.

REPITE

- “CUCHAREADA” 314
- “ENCUESTAS” 3,900
- “MANIPULADAS” 55
- “FRAUDE” 7,570
- “TIRAR ACEITE” 28



OTRAS ENCUESTAS NO LO FAVORECEN TANTO



VS

